

# **La Asociación de Antiguos Alumnos de la UMU lanza una campaña para darse a conocer**

---

LA VERDAD MURCIA

---

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Murcia, que preside Tomás Zamora, ha puesto en marcha una campaña de difusión de sus actividades, con el fin de dar a conocer esta organización que fue constituida el pasado mes de septiembre. De este modo, durante el transcurso de una reunión mantenida con el rector, José Antonio Cobacho, los dirigentes de esta organización mostraron su disposición a servir de lazo de unión entre la Universidad y la sociedad.